

Resalta presidente de Ecuador la alta inversión estatal en la salud pública del país



Quito, 4 mar (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró que en nueve años de gobierno su proyecto político Revolución Ciudadana invirtió más de trece mil millones de dólares en Salud Pública.

Durante la inauguración de un moderno centro asistencial en la provincia de Loja, explicó Correa que el último año se destinaron dos mil millones de dólares a ese sector, a pesar de la difícil coyuntura económica provocada por la caída de los precios del petróleo.

También informó el jefe de Estado que su gobierno construyó o repotenció 21 hospitales públicos, de una meta de 38 para 2017, y que están en funcionamiento 54 nuevos centros de Salud, mientras otras decenas están en construcción.

Por su parte, la presidenta de la Asamblea Nacional de Ecuador, Gabriela Rivadeneira, adelantó que el lunes próximo se celebrará el primer debate legislativo de un paquete de reformas laborales enviado con carácter urgente por el Ejecutivo.

El día lunes estaremos sesionando en el pleno de la Asamblea Nacional para el primer debate de esta ley de carácter económico urgente que protege el empleo en el país, informó Rivadeneira en su tradicional programa radial que transmite cada viernes la emisora del parlamento unicameral.

La líder parlamentaria recordó que el Ejecutivo encabezado por el presidente Rafael Correa envió el proyecto de Ley para la Promoción del Trabajo Juvenil, Protección del Empleo y Seguro de Desempleo, debido a la difícil coyuntura económica que atraviesa Ecuador como resultado de la caída de los precios del petróleo.

Factores externos han afectado la economía del país, y se han producido una serie de eventos y un proceso de desaceleración de la economía, explicó Rivadeneira, tras apuntar que las reformas buscan evitar un incremento del desempleo, sobre todo, dijo, en el sector privado.

La norma también propone la creación de un seguro de desempleo, y la generación de espacios laborales para los jóvenes de entre los 18 y 24 años de edad.

Otro tema altamente positivo es la generación del primer empleo juvenil, ya que la mayor cantidad de desempleados están justamente entre ese rango, y son mayormente mujeres, acotó la presidenta de la Asamblea Nacional.

El seguro de desempleo contempla la entrega hasta por cinco meses, de un salario equivalente al 70 por ciento de las últimas seis remuneraciones continuas obtenidas por el trabajador.

El informe para el primer debate sobre el proyecto de ley, que incluye una reducción de la jornada laboral previo acuerdo entre el empleador y el empleado, fue aprobado este viernes por la Comisión de los Derechos de los Trabajadores y la Seguridad Social por nueve votos a favor y dos en contra.

El texto también fue discutido con diferentes gremios obreros, empresariales y organizaciones sociales y juveniles del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86250-resalta-presidente-de-ecuador-la-alta-inversion-estatal-en-la-salud-publica-del-pais>



Radio Habana Cuba